

La oficina de postulaciones de Linares

## Realiza charlas informativas sobre admisión a Carabineros en C.E.I.A. de la comuna de San Javier

**El proceso de admisión está abierto durante todo el año y es totalmente gratuito.**

La Oficina de Postulaciones de la Prefectura de Linares, liderados por la Encargada de difusión Carolina Quiroz, quien acompañada de funcionarios policiales de la 5ta. Comisaría de San Javier, concurren hasta el Centro de Educación Integral para Adultos (C.E.I.A) en la comuna de San Javier, para desarrollar una jornada de charlas informativas sobre el proceso de admisión a la Escuela de Formación de Carabineros.

La acción fue direccionada a los jóvenes estudiantes del establecimiento educacional ya mencionado, con el propósito de que conocieran los requisitos y el proceso de postulación la Institución Policial, considerando a su vez y, destacando que uno de los requisitos, es que la edad cambió y ahora se puede postular hasta los 30 años.

En este contexto el Director del Centro de Educación Integral para Adultos (C.E.I.A) de San Javier, Víctor Hugo Méndez, quien además solicitó dichas charlas, expresó su agradecimiento, valorando la importancia de la información entregada y la oportunidad que significa para sus alumnos «Agradezco la jornada de charlas que se realizó en nuestro establecimiento educacional; debido a que muchos de los jóvenes, han manifestado en más de una oportunidad y de manera imperiosa la necesidad de poder buscar un nuevo horizonte, por ello considero que la Institución Policial de Carabineros de Chile, es una real



opción. Por lo mismo, contar con la presencia de la encargada de difusión de la Prefectura de Carabineros de Linares, Srta. Carolina Quiroz, quien explicó de manera detallada y cercana cada uno de los requisitos y etapas del proceso para ser parte de la Institución Policial, fue de gran ayuda para nuestro alumnado» finalizó el Director del C.E.I.A., Víctor Hugo Méndez Cerpa.

Por su parte el encargado de la Oficina de Postulaciones de la Prefectura de Carabineros de Linares, Suboficial Mayor Luis Pinto mencionó» El proceso de admisión está abierto todo el año y es gratuito. Por ello, como Oficina de Postulaciones y de manera permanente informamos los requisitos, además de explicar de forma detallada cada una de las etapas, y contestar las dudas expuestas por quienes lo requieran; con la finalidad de

orientar a aquellos jóvenes que lo requieran» dijo el encargado de la sede.

El proceso de admisión está abierto todo el año, y desde el mes de marzo se dio inicio a la inscripción 100% online, es por ello que se hace un llamado a los jóvenes que estén interesados en postular a visitar la plataforma unificada de inscripción denominada POSTULACIONES. CARABINEROS .CL, a la que podrán acceder haciendo uso de su clave única, también se invita a aquellas personas que deseen recopilar mayores antecedentes a acercarse a la oficina de postulación, ubicada en Valentín Letelier #376, Linares o comunicarse al número de contacto 73.2.673042, donde los profesionales podrán guiarlos y contestar las dudas existentes.

**REQUISITOS:**

- 1.- Ser chileno(a).
- 2.- Estado Civil Soltero (a).
- 3.- Estatura mínima hombres: 1.60 MTS descalzo.
- 4.- Estatura mínima para mujeres: 1,50 MTS descalza.
- 5.- Edad hombres y mujeres desde los 18 a los 30 años.
- 6.- Haber cursado o estar cursando 4to medio.

**ETAPAS DEL PROCESO:**

- Examen psicológico.
- Test de capacidad física.
- Entrevista personal.
- Formulario Curricular Nro.1 (datos personales del postulante).
- Examen médico.